

## **ERMUA / La biblioteca comienza con el nuevo horario de exámenes**

La biblioteca municipal de Ermua comienza mañana con una nueva campaña de horario especial de exámenes. Esta iniciativa se repite desde hace 5 años y se puso en marcha debido a la demanda de la población usuaria estudiantil para poder permanecer más horas en estas instalaciones.

El éxito de las campañas realizadas anteriormente ha convertido este servicio en algo afincado en el funcionamiento habitual de la biblioteca municipal.

En esta ocasión durará hasta el 5 de febrero. Durante este tiempo se mantendrá el horario especial, de 9.30 horas a 1 de la madrugada, de forma ininterrumpida, de lunes a viernes. Los fines de semana el horario será el habitual de este servicio, de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas. Desde que se comenzará con esta franja horaria para estudiantes, en septiembre de 2003, la cifra de personas que utilizan el servicio ha aumentado paulatinamente.

En un comienzo se abría hasta las 24 horas pero, también a petición de los usuarios, se amplió hasta la 1 de la madrugada.

### **Todos sus servicios**

Las horas en que mayor afluencia de estudiantes ha habido en estos cuatro años en la sala de la biblioteca municipal, en época de exámenes, han sido de 22 a 23 horas y de 23 a 24 horas y aunque han variado según los años, el servicio sigue en marcha debido al éxito cosechado. Los días con mayor afluencia son los centrales de la semana ( martes, miércoles y jueves), ya que los lunes y viernes el número de usuarios nocturnos desciende.